

自治会費ありがとうございました

長引く厳しい経済不況の中、
自治会費をお納めくださり、誠にありがとうございました。
心より厚くお礼申し上げます。

13日は側溝清掃日です

みんなの力で「きれいな鹿間町」を合言葉に、
13日(日)は全住民総出の町内一斉側溝清掃日です。
坂崎久巳、谷川公一両土木役員の指揮で、
各班長(組長)の指示により、実施させていただきます。
雨天でも行いますので、よろしくご協力お願いします。
当日の土砂、ごみや草は集落センター広場の1ヶ所へ集め、
後日、市で処分されます。

県道の段差を補修

瓢華堂さんの西側、東西に走る県道の舗装は、
段差がひどく、路面の水はけも悪いため、
去る5月12日、25mを補修しました。

藤林巡査が新任のあいさつ

四日市南地域課小山田駐在所の藤林巡査は、定例の組長会議で、
「みなさんが安心して暮らせる社会の実現のため、
全力でがんばりますので、ご支援を」と新任のあいさつ。
全役員と組長は拍手で協力を約束しました。
4月の着任当初から朝早く、通学児童生徒の安全を守るため、
熱心に巡視を続けておられます。

弁天まつりは来月18日

弁天さんで親しまれる下大久保町の弁天踊りが、来月18日行われます。
保存会の60人の会員が、横笛やほら貝の音に合わせ、
重さ17キロの太鼓のつなを肩に、
全身で受け、首からまわして、ばちで打ち鳴らす過激な踊り。
当日は下大久保町を出発し、午後2時ごろ久間田神社で奉納踊り。
弁天池の中島でも披露されます。

以上